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эхо праздника z

Пожелали доброго пути

Последний звонок в этом году прозву-
чал для 219 выпускников  Шебекинс-
кого муниципального округа. В  школах 
прошли праздничные мероприятия.

Мы побывали в этот особенный день в 
Масловопристанской средней школе, где  
закончили обучение 34 выпускника, два 
одиннадцатых класса. На торжество собра-
лись  парни и девушки, красивые и наряд-
ные, их учителя  и родители. 

Прозвучал государственный гимн Рос-
сийской Федерации.  Приветственный адрес 
выпускникам от имени губернатора Белго-
родской области Вячеслава Гладкова зачи-
тал с телеэкрана его заместитель, министр 
образования региона Андрей Милёхин.

Поздравить ребят приехали глава адми-
нистрации Шебекинского муниципального 
округа Андрей Гриднев, депутат  областной 
Думы Геннадий Чмирев, глава Масловопри-
станской территориальной администрации 
Сергей Поляков.

- Последний школьный звонок ассоци-
ируется с началом новой взрослой жизни. 
Пришло время прощаться со школой, кото-
рая дала вам необходимые базовые знания 
и умения, подарила настоящих друзей. Впе-
реди вас ждут итоговые испытания и выбор 
взрослого жизненного пути. Уверен, что вы 
сделаете достойный выбор, станете насто-
ящими профессионалами своего дела. Хо-
чу сказать слова огромной благодарности 
родителям и учителям за воспитание де-
тей, успехи которых станут достойной  на-
градой за их труд и переживания. Всем вам 
желаю мира, добра и благополучия. С праз-
дником!, - сказал Андрей Гриднев. 

Глава администрации округа  вручил вы-
пускникам школы Артёму Долгову, Анаста-
сии Фуниковой, Степану Топоркову дипло-
мы и сертификаты за успехи во всероссий-
ских и региональных конкурсах.

К  участникам праздника обратилась ди-
ректор Масловопристанской средней шко-
лы Наталья Андреева:

- Мы смотрим сегодня на наших выпус-
кников со слезами радости, потому что мы, 
педагоги, смогли вырастить таких классных, 
потрясающих, умных и  перспективных лю-
дей. Мы всегда были в связке с родителями, 
которым хочется выразить большую благо-
дарность за воспитание детей и постоянное 
взаимодействие со школой. Мы прошли не-
лёгкий путь, и прошли его достойно,  благо-
даря тому, что все мы – единая команда. Ре-
бята, выберите себе дорогу по душе, стань-
те профессионалами, успешными людьми. 
В добрый, долгий и  счастливый путь под 
названием жизнь!

Директор школы  под аплодисменты вру-
чила благодарственные письма родителям 
за достойное воспитание детей, добивших-
ся успехов в учёбе и общественной жизни.

Выпускников тепло приветствовали пер-
воклассники, которым через десять лет пред-
стоит закончить школу. Прозвучали песни в 
исполнении  школьных друзей, была показа-
на яркая танцевальная композиция. 

А потом настал самый волнующий мо-
мент. Право дать последний школьный зво-
нок в завершающемся учебном году было 
предоставлено  выпускнику школы, отлич-
нику учёбы Артёму Долгову и первоклас-
снице Варваре Гусак. 

Всем было радостно и  немного грустно. 
Позади чудесные школьные годы, впереди 
большая жизнь. Пожелаем ребятам, что-
бы у них всё получалось и удачно сложи-
лось. Они всегда будут помнить свою род-
ную школу.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 
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мы вместе z

примите поздравления z

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 25 
мая совершил  рабочую поездку в Шебекино.  Об итогах 
своего визита он рассказал в социальных сетях. 

Глава региона выбрал девять адресов. Сначала он приехал 
на ул. Кирова, 69.  От хозяев дома к нему поступило обраще-
ние во «ВКонтакте».

«О чём договорились с хозяином: повреждённый шифер-
ный забор отдадим, он положит в гараж и поставит сам, ког-
да будет поспокойнее. Подрядчик пообещал помочь с мусором 
на заднем дворе. Также строители приведут в порядок часть 
фасада с улицы, где был прилёт. Елена Петровна, хозяйка, бы-
ла на работе, работает фельдшером, спасает жизни», – расска-
зал Вячеслав Гладков.

Губернатор рассказал, что на Луговой, 3 работы временно 
приостановлены: строители, не выдержав напряжения, ушли. 
Новый подрядчик заступит на объект с 26 мая. На Парковой, 
1 до 20 июня должны завершить внутреннюю отделку.  

Есть вопросы по балконам на Парковой, 3. 
«По докладу администрации, ждут экспертизу по одной 

из квартир. После решения начнут работу. Увидел недоделки 
по балконам на нескольких квартирах. Задача главы Андрея 
Николаевича Гриднева — решить вопрос со строителями. Они 
должны исправить недочёты. Также задача — в короткие сро-
ки закончить ремонт крыши. Деньги из внебюджетного фон-
да на это выделю», – сообщил  Вячеслав Гладков. 

На улице к губернатору подошли две женщины с вопросами 
по освещению и ремонту асфальта во дворе. Эти вопросы, как 
и вопросы собственников разрушенных квартир на Шумилова, 
25, губернатор поручил решить местным властям.

«По Шумилова, 25. Работы ведутся, но много вопросов у собс-
твенников разрушенных квартир. Задача главы Шебекинского 
округа — отработать вопрос с каждым жителем, проговорить 
по всем нюансам. В течение нескольких ближайших дней Ан-
дрей Николаевич соберёт собственников и ответит на все воп-
росы». 

Вячеслав Гладков сообщил, что в доме на ул. Шумилова, 24  
подрядчик должен завершить работы до 1 августа,  на ул. Садо-
вой, 3 – до 1 июня, на ул. Парковая, 1  - до 20 июня. По ремон-
ту асфальта во дворе срок до 1 августа. 

В частном доме на ул. Калинина, 1 поменяли подрядчика. 
Объём работ небольшой, строители хорошие. Губернатор уве-
рен, что они всё завершат. 

«Как и обещал во время обзвона в понедельник, приехал к 
Екатерине Егоровне. Вопрос в системе. Расписка была за пер-
вый обстрел, но после второго снова были повреждены окна. 
Подрядчик сделал замеры, ждёт поставки. Женщина очень пе-
реживательная. Приеду снова проверить, как выполнено. До-
ма с ней внук. Недавно пришёл в отпуск из зоны СВО. Он боль-
шой молодец! Бабушка, это видно, гордится им!» – отметил 
глава региона.

К губернатору подошли жители этой и соседних улиц. Воп-
росов было много. Вячеслав Гладков сказал, что на следующей 
неделе приедет снова и осмотрит все дома, где есть повреж-
дения.

Губернатор передал главе администрации округа ещё два де-
тектора дронов. Их  распределят на сложные направления.

«Понимаю переживание жителей. Повторюсь: более 15,5 
тыс. повреждённых домов и квартир в Шебекинском округе, 
порядка 12 тыс. восстановленных в муниципалитете и более 
40 тыс. – во всей Белгородской области! Колоссальный объём 
работ! Сейчас мы наращиваем темпы восстановления Шебе-
кино. И в первую очередь мы старались закрыть контур: кры-
ши и окна. Внутренняя отделка – следующий этап. Динами-
ка хорошая. Благодарен администрации округа, главам кури-
рующих муниципалитетов и строителям», – подытожил Вя-
чеслав Гладков.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото: скриншот видео t.me/vvgladkov

Вячеслав Гладков проверил  
ход восстановления домов

Дорогие друзья!
Примите самые тёплые поздравления 

с Днём защиты детей!
Ребёнок – хрупкий и беззащитный мир, 

нуждающийся в любви и заботе, в возмож-
ности расти здоровым, счастливым и уве-
ренным в себе. Это самое драгоценное со-
кровище для каждого человека. 

Нет ничего прекраснее детства, полно-
го улыбок и радости, и сделать его таким – 
задача семьи, общества, государства. Мы, 
взрослые, должны приложить все усилия 
для создания условий их безопасности и 
всестороннего развития.

Особые слова благодарности хочется 
выразить родителям, бабушкам, дедуш-
кам, педагогам, воспитателям и всем, кто 
посвящает свою жизнь детям. Ваш труд, 
любовь и преданность – это бесценный 
вклад в сердца юных граждан, которые за-
втра поведут нашу Великую Родину к но-
вым вершинам. Пусть ваша доброта и муд-
рость всегда будут путеводной звездой для 
подрастающего поколения.

С праздником, юные жители Белгород-
чины! Мы верим в ваш талант, энергию и 
потенциал, вы – будущее нашего Отечест-
ва! Пусть этот день станет началом яркого 
и счастливого лета, полного позитивных 
эмоций и новых впечатлений! 

Ю. КлепИКОВ,
председатель 

Белгородской областной Думы

Глава администрации Шебекинско-
го муниципального округа Андрей 
Гриднев сообщил, что продолжает-
ся ремонт дорог. Он  выполняется  в 
рамках национального проекта «Ин-
фраструктура для жизни».

«К ремонту автодороги региональ-
ного значения «Артельное – Белый Ко-
лодезь – Караичное – Верхнеберёзо-

во» приступили в апреле текущего го-
да. Протяжённость ремонтируемой до-
роги составляет 5,086 км. Специалисты 
уже выполнили фрезерование сущест-
вующего покрытия, а также монтаж во-
доотводных лотков, в настоящее время 
осуществляется укладка выравниваю-
щего слоя и нижнего слоя из асфальто-
бетона», - написал Андрей Гриднев в те-
леграм-канале.

Руководитель муниципалитета также 
сообщил, что ранее в округе провели ка-

питальный ремонт на 5 участках дорог 
общей протяжённостью  3, 538 км. Ра-
боты произведены  в городе Шебекино 
на улицах: Тихая, 100-й Стрелковой Ди-
визии, Молодёжная со съездом на ули-
цу 100-й Стрелковой Дивизии и улицу 
Солнечную, а также в селе Большетро-
ицкое на улице Колхозная и переулке 
Колхозный.

Наш корр
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского муниципального округа

Ремонтируются дороги

Дорогие белгородцы!
Поздравляю вас с первым праздни-

ком лета – Международным днём защи-
ты детей! Дети озаряют нашу жизнь и 
ежедневно наполняют её особым смыс-
лом, любовью и счастьем. Мы стремимся 
к тому, чтобы наши мальчишки и девчон-
ки были здоровыми, чтобы могли реали-
зовать свои самые смелые мечты и рас-
крыть таланты, росли патриотами сво-
ей малой родины и большой страны. Ус-
пехи детей, их достижения и открытия - 
лучшая награда для родителей, бабушек 
и дедушек, учителей, воспитателей и на-
ставников.

Уже четвёртый год мы, жители Бел-
городской области, встречаем праздник 
детства в непростой оперативной об-
становке. Наши дети живут и учатся под 
массированными обстрелами врага. Но 
даже эти сложные условия не останавли-
вают их в стремлении становиться луч-
шими в региональных и общеросссий-
ских состязаниях – образовательных и 
творческих, научно-исследовательских 
и спортивных, военно-патриотических 
и волонтёрских. 

Несмотря на сложную оперативную 
обстановку, мы строим и ремонтируем 
детские сады и школы, спортивные объ-
екты и учреждения культуры,  игровые 
площадки и места для семейного отды-
ха. На время летних каникул организован 
отдых как в Белгородской области, так и 
за пределами региона: в военно-патри-
отическом лагере «Воин», загородных и 
пришкольных лагерях, в лагерях труда и 
отдыха, а также в нашем санатории «Бри-
гантина «Белогорье» в Крыму. 

На поддержку семей с детьми мы еже-
годно направляем миллиарды рублей. 
Особенно приятно, что в нашем регио-
не проживает без малого 18 тысяч мно-
годетных семей, в которых воспитывает-
ся порядка 60 тысяч детей. С 1 июня 2025 
года к имеющимся мерам поддержки до-
бавилась компенсация расходов на при-
обретение школьной и спортивной фор-
мы к новому учебному году. 

В этот замечательный праздник я хо-
чу пожелать всем вам солнечных и радос-
тных дней, скорейшего наступления та-
кой заветной для всех нас Победы! Пусть 
ваше детство согревает любовь близких. 
Цените заботу своих родителей, окружа-
ющих вас взрослых: бабушек и дедушек, 
учителей и воспитателей, тренеров и на-
ставников. Наполняйте свои дни чтением 
интересных книг, новыми впечатления-
ми, занятиями спортом и творчеством, 
помощью старшим. Пусть каждый про-
житый день будет наполнен добрыми де-
лами и светлыми впечатлениями!

В. ГлАДКОВ,
губернатор Белгородской области                                                                   

добрые перемены z
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личный приём z

инициативы z

Депутат Белгородской областной Ду-
мы Геннадий Чмирев провёл приём 
граждан в общественной приёмной 
Шебекинского местного отделения 
партии «Единая Россия». 

Люди пришли к нему за содействием в 
решении волнующих их проблем. Депу-
тат постарался помочь людям в трудных 
ситуациях.

Председатель Шебекинской местной 

организации Всероссийского общества 
слепых обратился с просьбой оформить 
подписку на специализированные газеты 
и журналы для людей с нарушениями зре-
ния. Депутат оперативно решил вопрос.

Житель села Муром, дом которого сго-
рел во время обстрела, попросил подде-
ржки. Геннадий Чмирев заверил, что по-
мощь будет оказана в рамках закона «О 
денежной выплате отдельным категори-
ям граждан».

Юрий ТРОФИМОВ
Фото Алины БАБУШКИНОЙ

Геннадий Чмирев встретился 
с шебекинцами

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 
вручил сертификаты на реализацию социально зна-
чимых инициатив в рамках регионального форума 
территориального общественного самоуправления.

«Уверен, что мы на правильном пути. Спасибо вам за 
небезразличие, за инициативу. Потому что на вас на са-
мом деле и держится стабильность всей Белгородской об-
ласти», — подчеркнул Вячеслав Гладков.

Всего в 2025 году на конкурс было подано 218 заявок. 
Из них комиссия отобрала 54 победителя.

Четыре инициативы из Шебекинского муниципаль-
ного округа получили поддержку. В селе Большетроиц-
кое обустроят освещение в Свято-Троицком парке бла-
годаря инициативе ТОС «Калина», в селе Белый Колодезь 
появится современная детская площадка по инициативе 
ТОС «Белоколодезянский», в селе Яблочково ТОС «Пио-
нерский» займётся благоустройством берега реки Коро-
ча, а в селе Большое Городище ТОС «Содействие» плани-
рует преобразить общественную зону. Поздравляем зем-
ляков и ждём воплощения задуманного. 

Напомним, что в 2024 году на региональный конкурс 
социально значимых проектов ТОС было направлено 
свыше 20 млн рублей, а в 2025 году — 30 млн рублей.  Так-
же дополним, что в настоящее время в Белгородской об-
ласти действуют свыше 2 500 субъектов территориаль-

ного общественного самоуправления. Они объединяют 
более 560 тыс. жителей региона.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы губернатора  и правительства 

Белгородской области

Социальные проекты Шебекинского округа 
получили поддержку

Вячеслав Гладков рассказал                               
о встрече с Маратом Хуснуллиным

Заместитель председателя правительства РФ Марат Хус-
нуллин провёл встречу с губернатором Вячеславом Гладко-
вым. О ней глава региона рассказал в своих соцсетях.

«Из-за непрекращающихся обстрелов число поврежден-
ного жилья растёт. Попросил содействия в федеральном фи-
нансировании при восстановлении мест общего пользова-
ния в 264 многоквартирных домах», – рассказал губерна-
тор.

Также стороны на встрече обсудили вопрос проклад-
ки новых инженерных сетей в микрорайонах, где будут 
возводить жильё для людей, которые потеряли свои до-
ма из-за обстрелов. Кроме того, Гладков и Хуснуллин по-
говорили о восстановлении повреждённых из-за обстре-
лов дорог.

Госпрограмма по восстановлению                                       
Белгородской области

Программа по восстановлению и развитию Белгородской 
области оценивается в 157 млрд рублей. Такую сумму озву-
чил первый вице-губернатор Илья Пономарёв на оператив-
ном совещании.

Структура программы состоит из трёх блоков. Первый из 
них – это обеспечение безопасности. Она предусматривает 
разминирование приграничья, установку противодроновых 
сеток, РЭБ и другие мероприятия. На реализацию этого пун-
кта потребуется 5 млрд рублей.

Второй блок посвящён восстановлению инженерной и со-
циальной инфраструктуры. В регионе планируется ремонт бо-
лее 1,2 тыс. объектов ЖКХ, свыше 130 вышек сотовой связи. 
На это потребуется 51,3 млрд рублей.

Затраты на строительство нового жилья для белгородцев 
из приграничья составят 33,6 млрд рублей. Также необхо-
димо восстановление более 3,5 жилых помещений, на что 
потребуется 4,44 млрд рублей. Кроме того, на восстановле-
ние школ, больниц и других соцобъектов необходимо 11 мл-
рд рублей.

В третий блок программы входят социальная поддержка 
жителей приграничья и восстановление экономического по-
тенциала региона. На эти цели необходимо 18,1 и 26,1 мдрд 
рублей соответственно.

Губернатор запросил федеральную 
поддержку в размере 6,8 млрд рублей

Губернатор Вячеслав Гладков запросил федеральную под-
держку в ходе совещания Президента РФ Владимира Путина с 
членами федерального правительства. 

Так, глава региона попросил о выделении помощи в размере 
6,8 млрд рублей. 3 млрд из них планируют направить на предо-
ставление нового жилья и выплаты за потерянную имущество 
белгородцам, которые пострадали из-за обстрелов.

Ещё 2,3 млрд рублей должны пойти на возмещение ущерба 
предприятиям и субъектам МСП. Ещё 1,1 млрд рублей – на час-
тичную компенсацию аренды жилья.

Ещё 400 млн рублей Вячеслав Гладков попросил на компенса-
цию выпадающих доходов ресурсоснабжающим организациям 
и организациям ЖКХ из приграничья. Он отметил, что област-
ное правительство возместить его пока не в состоянии.

«Попрошу коллег из Правительства Российской Федерации оп-
ределить с губернатором Белгородской области Вячеславом Влади-
мировичем Гладковым, что является неотложным, первоочеред-
ным. На что нужно отреагировать оперативно и прямо сейчас, а 
что следует занести в программу», – сказал президент. 

Помощь сельхозпроизводителям 
Белгородчины 

Вячеслав Гладков сообщил, что в 2025 году на помощь сель-
хозпроизводителям Белгородчины выделено 150 млн рублей. 
Из этих средств 95 миллионов рублей уже распределили.

«Продолжаем помогать тем нашим сельхозпроизводителям, 
кто живёт и работает в приграничье и исходя из оперативной 
обстановки не может продолжать привычную деятельность», — 
сказал губернатор.

Сейчас — второй этап принятия заявок. Средства предна-
значены тем, кто готов продолжить свою деятельность в дру-
гом районе. Так, например, Алексей Унковский из Новой Тавол-
жанки. Региональный Минсельхоз подобрал землю в Губкинс-
ком округе. Алексей Николаевич получил грант, который бу-
дет направлен на приобретение оборудования для производс-
тва комбикорма и транспорта.

«Я понимаю, что сложно, что привычное место, конечно же, 
ближе. И земля другая, и привыкнуть нужно к логистике. Много 
сложностей, но мы постараемся помочь всеми теми ресурсами, 
которые есть в наших силах, наших возможностях для того, чтобы 
у Алексея Николаевича всё получилось. Так же, как и у остальных 
фермеров и малых предпринимателей, которые работают в сфе-
ре сельского хозяйства», — рассказал  Вячеслав Гладков.

О трудоустройстве ветеранов СВО

Власти региона проводят целый комплекс мероприятий, на-
правленных на поддержку военнослужащих и членов их семей. 
80% ветеранов СВО были трудоустроены в Белгородской облас-
ти. Такие данные привёл Вячеслав Гладков. Одним из эффек-
тивных инструментов в трудоустройстве является проект «Вре-
мя СВОих героев». 

«В ближайшее время запустим очередной этап его реализа-
ции. Это проект, который позволяет от идеи перейти к реаль-
ному бизнесу, обучить, научить с помощью опытных наставни-
ков, получив грант на реализацию проекта,  Программа позво-
ляет участникам СВО не только получить новые навыки, но и 
реализовать собственные бизнес-идеи при помощи наставни-
ков и грантов», - отметил губернатор.

Можно воспользоваться возможностью реализовать свои 
усилия и через социальный контракт. С начала года 61 ветеран 
специальной военной операции и члены их семей получили 
помощь. Вячеслав Гладков привел в пример Александра Поно-
марева из Алексеевского округа, который занимается произ-
водством металлических конструкций, мебели. Получив кон-
тракт, он закупил дополнительное оборудование и тем самым 
увеличил объём и количество заказов.

«У него молодая семья, супруга находится в отпуске по ухо-
ду за ребенком, и мы понимаем, что дополнительный доход 
крайне необходим. Уверен, что те средства, которые получены 
от государства, они позволят решить эту проблему», - добавил 
руководитель региона.

Также помочь вернувшимся с СВО ветеранам с работой могут 
центры занятости населения. Они могут туда обратиться.

Компенсация аренды жилья                    
будет продлена

Белгородский губернатор объявил о продлении компенсации 
аренды жилья жителям приграничья. Вячеслав Гладков 27 мая 
в рубрике «Вечерний вопрос губернатору» ответил на  обраще-
ние Ирины Никоновой, которая поинтересовалась, продолжат ли 
частично компенсировать аренду жилья жителям Шебекино.

Губернатор отметил, что обстановка в приграничье остаёт-
ся непростой: много повреждённого жилья, транспорта, много 
дронов. И, что печальнее всего, – раненых людей.

«Поэтому решение о продлении частичной компенсации аренды 
жилья принято – пока до сентября. Если будет необходимость, будем 
принимать решение и дальше. Но все мы, конечно же,  ждём улуч-
шения оперативной обстановки», – заключил Вячеслав Гладков. 
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